



Polres Semarang Siaga Jelang Pencoblosan Pemilukada: Apel Pergeseran Pasukan Diresmikan di Ambarawa

Agung widodo - SEMARANG.JMN.OR.ID

Nov 25, 2024 - 17:00



Polres Semarang menggelar Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) di lapangan Batalyon Kavaleri 2/Turangga Ceta

AMBARAWA- Menjelang hari pencoblosan Pemilu serentak 2024, Polres Semarang menggelar Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) di lapangan Batalyon Kavaleri 2/Turangga Ceta Ambarawa. Acara ini menjadi momentum penting dalam memastikan kesiapan pengamanan bagi 1.984 tempat pemungutan suara (TPS) di wilayah Kabupaten Semarang. Senin (25/11/2024).

Apel dipimpin langsung oleh Plt. Bupati Semarang, H. Basari, S.T., M.Si., yang didampingi Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., S.H., S.I.K., M.H., serta Pabung Kodim 0714/Salatiga, Mayor CTP Suherzam. Turut hadir sejumlah tokoh penting, termasuk Ketua DPRD Kabupaten Semarang, Ketua KPU, Ketua Bawaslu, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Semarang, dan Dan Yon Kavaleri 2/Turangga Ceta Ambarawa.



"Indikator kesuksesan Pemilu adalah pelaksanaannya yang sesuai aturan, tingginya partisipasi masyarakat, serta terciptanya kondisi damai tanpa gejolak. Hal ini menjadi tanggung jawab kita bersama," tegas H. Basari dalam sambutannya.

Mayor Suherzam juga mengingatkan personel pengamanan untuk menjaga netralitas serta kesehatan selama bertugas. Hal ini dipertegas oleh Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto, yang mengimbau seluruh pihak untuk memberikan dedikasi terbaik dalam pengamanan Pemilu.

"Berikan pengabdian terbaik untuk Kabupaten Semarang. Jaga sinergi, kesehatan, dan kerjasama demi kelancaran proses demokrasi ini," ungkap AKBP Ike Yulianto di hadapan peserta apel.

Ribuan Personel Siap Amankan Pencoblosan

Polres Semarang telah menyiapkan 630 personel, dengan 462 personel dikerahkan langsung untuk mengamankan 9 hingga 12 TPS per dua personel. Bantuan tambahan juga diperoleh dari 35 personel TNI dan 24 personel Brimob BKO, yang ditempatkan di Polsek dan Mapolres Semarang.

Selain itu, sebanyak 3.968 personel Linmas disiagakan untuk mendukung pengamanan hingga proses penghitungan suara selesai. Hal ini menjadi bagian dari upaya menciptakan suasana aman dan kondusif selama Pemilukada berlangsung.

Momentum Kekompakan Demi Suksesnya Pilkada

Apel Serpas ini tidak hanya menjadi simbol kesiapan teknis, tetapi juga wujud sinergi antara Polri, TNI, dan pemerintah daerah dalam menjaga demokrasi berjalan aman, tertib, dan lancar. Dengan tema kerja sama dan dedikasi, Kabupaten Semarang menunjukkan komitmennya menjadi salah satu wilayah yang siap menyukseskan Pemilukada serentak 2024.

"Kami siap menjaga keamanan dan kelancaran proses pencoblosan hingga penghitungan suara selesai. Semua elemen telah disiapkan untuk mendukung demokrasi yang damai di Kabupaten Semarang," pungkas Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang